

*Wer an mich glaubt, von dessen Leib werden, wie die Schrift sagt,
Ströme lebendigen Wassers fließen.*

*Johannes 7, 38
(Lutherbibel 2017)*

Hier sagt Jesus nicht nur, ihr sollt an mich glauben, sondern er sagt auch, wie wir an ihn glauben sollen.

Wir sollen so an ihn glauben, wie es in der Heiligen Schrift steht!

Was steht denn in der heiligen Schrift über Jesus? Dort steht nicht, dass er ein besonderes Talent hatte, dass er von stattlicher Statur war oder dass er irgendetwas war auf menschlicher Ebene.

Die Schrift sagt eindeutig: „Das ist Gottes Sohn.“ Eindeutig sagt die Schrift: „Er ist auferstanden.“ Und sie sagt „Jesus Christus ist gen Himmel gefahren.“

Weiter sagt die Schrift: Er hat Apostel gesandt, die sein Werk weiterführen, und er wird wiederkommen, so wie er aufgefahren ist.

In unserer Zeit gibt es viele Strömungen, die da sagen: Ach, ob das alles stimmt? Es wird doch nichts so heiß gegessen, wie es gekocht wird. Mit anderen Worten, der Glaube wird von verschiedenen Strömungen verwässert. Geben wir acht auf unseren Glauben. Glauben wir so, wie es in der Schrift steht.

Wenn wir so glauben, dann wird an uns eine Veränderung sichtbar und wir können abgeben von dem, was wir glauben.